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Hallo Community.

Lange Zeit habe ich hier via Google-Suche mitgelesen, jetzt muss ich auch mal mein Wort
erheben.
Ich bin nun 33 Jahre alt, sehr sportlich, habe 2 tolle und gesunde Kinder im Alter von 2 und 6
Jahren und habe über 10 Jahre lang Fin zu mir genommen.
Mit 22 Jahren hatte ich GHE und es fing an sich hinten ein lichter Kranz zu bilden. In diesem Alter
hatte ich andere Dinge im Kopf als eine Glatze zu kriegen, 
und so entschloss ich mich zu der Einnahme vom Fin.
Fin hat sehr gut geholfen ... ich habe bis auf kleine GHE volles Haar ... ich kann mich täglich
stylen, meine Kiddies können mir in den Haaren ziehen, das alles ist echt klasse.
Mit meiner Frau war ich 13 Jahre zusammen ... und wie das mit der Zeit so spielt, wird auch der
Sex im Laufe einer Beziehnung weniger (Kinderstress, Alltag, Gewöhnung).
Dennoch hatte ich in den letzten 3 Jahren schon Probleme mit der Erektion verspürt. Meine
Frau wusste zwar, was sie machen musste, trotzdem war es nicht mehr so wie früher.
Aus anderen Gründen stand aber vor 4 Monaten leider eine Trennung an ... und ich habe vor 2
Monaten eine neue Frau kennengelernt.

Diese Frau ist wirklich mehr als sexy ... und wie sagt man so schön ... neues "Fleisch" hat einen
hohen Reiz.
Leider nicht bei mir ... Libido und Erektion blieben auf der Strecke. Und so habe ich zum ersten
Mal (und dann zum wiederholten Male) mit Viagra nachgeholfen.
Es hat auf die Erektion super gewirkt ... doch der Reiz bzw die Libido blieben teilweise voll auf der
Strecke.

Ich habe die Notbremse gezogen, und habe Fin nun seit knapp 1 Monat komplett abgesetzt.
Zusätzlich habe ich eine L-Arginin Kur begonnen. Ich kann nicht sagen, an was es liegt ... aber
ich habe nächtliche und morgendliche Erektionen,
mich machen bei meiner neuen Freundin viel schneller kleine Dinge an ... meine Libido ist wieder
da   
Die Erektion ist auch besser ... teilweise aber noch nicht ausreichend wie früher, um diese bei
20-30 Min Vorspiel auch zu halten.
Mit meiner neuen Freundin habe ich über alles gesprochen, und sie hat vollsten Verständnis
für mich (puhh).
Daher schmeiße ich hin und wieder nochmal eine 25mg Viagra für mich ein ... was ich aber
immer mehr reduzieren möchte.

Ich werde Fin nicht mehr anrühren ... ich danke Fin für über 10 Jahre volle Kopfbedeckung,
aber bei Libido und Potenzproblemen hört bei mir der Spaß auf.
Und wenn man von manchen Langzeitnebenwirkungen liest, das Libido und Potenz auch Jahre
nach Absetzen weg sind ... nein Danke   
Mit meinem Hautarzt versuche ich nun Minoxidil ... werde mich da noch etwas mehr reinlesen
müssen, aber ein Versuch ist es wert.
Denn mit einer Glatze kann ich mich noch immer nicht anfreunden ...  mit Erektionsproblemen
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aber noch weniger. 

Ich will hier niemanden von FIN abraten oder ihn dazu ermutigen ... möchte nur mal meine 10
jährige Erfahrung teilen.

Lieben Gruß

northshore81
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